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　９月末の運動場の草刈りは雨に見舞われ、加えて台風25号の影響で開催が危ぶまれた市民運動会も、当日は久
しぶりの秋晴れに恵まれ、最高の運動会となりました。
　前年度の反省を踏まえ、種目数や内容を考慮し、準備が順調に進み当日を迎えました。
　稲刈りや脱穀など農作業が多忙を極める中、全地域公民館の皆様のご理解とご協力により大勢が参加され盛大
な運動会となりました。
　一方で、選手が集まらず一部の種目で急遽出場出来ない分館があり、年齢や性別などの出場制限に今後の課題
を残しました。
　年に一度、スポーツを通じて、戸隠地区の住民が一同に会して、思い切り体を動かし健康な汗を流し、なかな
か会えない友人、知人、同一分館内の方々と親交をを深めることが出来る機会は、運動会しか無いといっても過
言ではありません。今後も続けて欲しいものです。結びに、大会の裏方としてご苦労されました役員の方々に感
謝申し上げます。� 運動会実行委員長　堀籠　一郎

委員会活動報告

何回飛べたかな？ 運が良いのはどこのチーム

力を合わせて どっちが早いか協力一致

公民館委員会
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　10月２日(火)　古里地区から25名の方を迎え地域間交流事業が行われました。古里住民自治協議会は三才駅付
近とその東側の駒沢・金箱・富竹の市民病院がある地区で人口13,700人とのことです。
　大半は戸隠を何度か訪れた方々でしたので普段はあまり訪れることがない「戸隠地質化石博物館」と越水の「公
明院」を案内しました。
　化石館では、展示品の豊富さと充実した内容に驚きの声を上げていたとともに更に多くの人に見てもらいたい
との声を頂きました。昼は中社の旅館で蕎麦をいただきながら地域間の情報交換と懇親を行いました。
　午後からの公明院では、紅葉し始めた木々の中にこじんまりとたたずむ建物や石碑群を見て回り、終わりには
住職の奥様手作りの漬物や地元のお菓子でお茶をいただきました。最後は森林植物園で、両地区の更なる交流の
促進を確認し交流会を終えました。� 住民自治協議会副会長　山口　和男

　今年度の戸隠地区成人式は、例年通り８月15日に戸隠公民館を会場に新成人36名の内27名と、恩師の先生３名
にもご出席いただき開催されました。数年ぶりの再会に楽しく語らう新成人に、これからの成長や活躍そして幸
せを願う来賓や恩師の言葉をいただき、今後の人生を力強く生きていく決意の成人者代表の言葉を頼もしく感じ
ました。成人者並びにご家族の皆様に心よりお祝い申し上げます。
　人口激減の戸隠地区ですが、多くの若人が戸隠の地に戻り、地域活性化の一役を担っていただければ幸いですし、
我々戸隠で暮らしている者も精一杯応援しますので、「ふるさと」でのご活躍をお待しています。
　昨年までの前日準備を、当日の午前準備、午後式典及び祝賀会に変更して行いましたが、全てスムーズに運営
することが出来ました。成人者の実行委員の方、公民館委員の実行委員の皆様、そして事務局の方々に厚く御礼
申しあげます。� 成人式実行委員長　北山　弘司

再会を祝ってカンパイ

化石館見学 公明院にて全員集合

校歌を歌う

　平成30年度戸隠地区成人式

　　古里地区と地域間交流が行われる
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　この度、健康福祉委員になり福祉の事業に何度か参加させて頂きました。平成20年から地域助け合い事業「家
事援助、福祉移送」の協力会員として10年以上尽力された方の表彰、他に大勢の協力会員の登録者がいたことは
驚きと、その反面素晴らしいことだと思いました。
　今年の福祉大会は「認知症サポーター講座」松代オレンジキャラバンの経験豊富な皆様方による紙芝居、認知
症にまつわる寸劇で、やかりやすく笑いもあり楽しく聞かせて頂きました。認知症は怒らず優しく接することで
も難しい事ですが、気持ちにゆとりを持つこと、地域の協力も必要、迷惑かけるのは当たり前、気にせず甘える
部分はお願いすることです。家族はもちろんですが、地域で支えることが出来ればと思っています。
　地域の皆様方の大勢の参加者がおられ嬉しく思いましたし勉強になりました。
� 健康福祉副委員長　塚田　美智子

　子供フェスティバルは回を重ねて７回目。今回も10人の頼もしい実行委員が集まってくれました。竹之内委員
長の巧みな導きにより準備会議５回の中でがんばりました。ありとあらゆることを子供たちが考えます。大人は
流れを見守って手伝わせてもらうのみ。このフェスの醍醐味は、子供たちがひとつの目標に向かう一体感にあり
ます。
　中学生は小学生の意見を受入れ、小学生は保育園児を気遣う。どんな話し方ならわかりやすいだろう、そんな
相談を聞きながら大人達は真摯な気持ちになりました。
　当日の楽しさは、前日までの試行錯誤の結果です。「昼間っからハロウィン」のテーマに乗ったおばけだらけの
運動会、みんなでほうばったカレー。全部いい思い出になったら素敵です。真に「小さな学校の大きな力」を感
じた子供フェスティバルでした。
　来年も声を掛け合って集まってくれる。よね‼� 青少年育成委員　塚田　美和

仮装をして整列

福祉功労者表彰 寸劇を入れた講演会

輪になってカレーをほうばる

　　　子供フェスティバル（戸隠っ子の底力）　10月21日

　 戸 隠 地 区 福 祉 大 会 　10月27日

青少年育成委員会

健康福祉委員会
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　早いもので、今年も残すところ１ケ月ほどになりました、夏の猛暑も９月には雨ばかりで台風も何回
か来ましたが幸い戸隠は大きな被害も無く良かったですね。地震・大雨と日本中いたるところで災害が
起きています、いつ災害が起きてもおかしくないです、その時のために備えをしましょう。�間もなく雪
が降り寒い冬が来ますが、この時期こそ今まで忙しくて出来なかったことを片付けて、地区で開催され
る行事【おしゃべりサロン】などに参加してみましょう。� 事務局

編
集
後
記

地域振興委員会　９月に実施されたアンケートの集計結果です
区　　　　名 必要(負担金有) 必要(負担金無） 不　　　　　要
北部区 11戸 13戸 42戸

171（66）38％ 17% 19% 64%
中央区 13戸 ８戸 30戸

63（51）81％ 25% 16% 59%
東部区 22戸 13戸 32戸

134（67）50％ 33% 19% 48%
南部区 ９戸 ８戸 17戸

89（34）38％ 26% 24% 50%
川手区 14戸 11戸 17戸

42（42）100％ 33% 26% 41%
西部区 ９戸 ６戸 21戸

51（36）71% 25% 17% 58%
上楠川区 ０戸 ７戸 ９戸

29（16）55％ ０% 44% 56%
宝光社区 11戸 ４戸 ８戸

95（23）24％ 48% 17% 35%
中社区 ７戸 22戸 27戸

178（56）31％ 13% 39% 48%
志垣区 ７戸 15戸 23戸

58（45）77％ 16% 33% 51%
平区 33戸 10戸 21戸

110（64）59％ 51% 16% 33%
西条区 12戸 ９戸 20戸

80（41）51％ 29% 22% 49%
追通区 ７戸 １戸 ５戸

53（13）25％ 54% ８% 38%
上祖山区 15戸 ８戸 44戸

82（67）82％ 22% 12% 66%
下祖山区 33戸 17戸 12戸

76（62）82％ 54% 27% 19%
計

全戸数　1311戸
提出数　  683戸 203戸 152戸 328戸
提出率　    52％ 30% 22% 48%

新事業の（案）として
　　①全戸一斉駆除を実施� 21戸
　　②地元住民による草刈り保全への補助事業� 10戸
　　③有害鳥獣の駆除事業� 10戸
　　④野ねずみ駆除剤を一年おきに実施する� � ４戸
　　⑤草刈機の刃の配布事業� � ３戸
　　⑥花の配布事業� � ２戸
　　⑦外来植物駆除事業� � ２戸
　　⑧戸隠全体を観光地にする事業� � １戸
　　⑨道路沿いに桜、花桃を植え桃源郷作り事業� � １戸
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